

# „Weihnachten im Schuhkarton“

Auch in diesem Jahr beteiligten sich viele Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen unserer Grundschule an der Aktion



„Weihnachten im Schuhkarton“.

Es wurden **59**

liebevoll gepackte **Schuhkartons** mitgebracht.

Am Donnerstag, dem 8. November 2018, wurden die Päckchen an unserer Schule abgeholt und zur Sammelstelle gebracht. Darüber freuen wir uns sehr, und vor allem werden sich die Kinder freuen, die diese Päckchen als Weihnachtsgeschenk erhalten.

*An dieser Stelle möchten wir auch den Eltern sowie allen Lehrerinnen und Lehrern sowie dem Hortteam ganz herzlich für die Unterstützung dieser Aktion danken.*

## Vielen, vielen Dank!